

みぶのしょう
壬生野小だより

伊賀市立壬生野小学校
2023年6月12日
発行責任者 藪中 俊典

晴天の下、運動会を行いました。(6/4)②

○3・4年 100 m 走



○5・6年 高学年リレー



○6年・PTA・来賓 アジャタ～壬生野小大会～



○1・2年 ダンス「ミックスナッツ」



○3・4年 ダンス「新時代～52名まだ見ぬ世界へ～」



○5・6年 表現「残響散歌 ～心に響け 熱い思い～」



運動会の感想をお寄せいただきました。

初めて小学校の運動会、楽しそうに、緊張しながらも最後までがんばっていたのを観ていて、とても嬉しく思いました。上級生に誘導してもらっているところも見られ、上級生の演目も迫力があり、とてもすごかったです。

1日延期になった運動会でしたが、とても良い天気の中の開催でよかったです。前日から娘はとても張り切って楽しみにしていました。徒競走でも去年より力強く走れている姿を見て成長を感じることができましたし、演技もとても練習の成果が出ていてみんなすばらしかったと思います。

1日延期になり、天気が心配でしたが、絶好の運動会日和で良かったです。普段の子どもの雰囲気とは違い、一生懸命練習してきたのが伝わりました。家庭では見られない子どもの成長が感じれ、すごく良かったです。

観覧制限なしの運動会は久しぶりで、おじいさんやおばあさんの姿もあり、活気があって良かったです。1・2年生、3・4年生、5・6年生と、かわいらしい姿から、だんだんと表現が上手くなり、高学年になるとたくましさや迫力があり、子どもたちの成長を感じることができました。

今年は、全校全員での運動会を開催していただいたことにとても感謝しています。昨年度は、2学年ごと別々の運動会だったので、少し物足りなさを感じていました。高学年が中・低学年をしっかりひっぱり、中・低学年は一生懸命、高学年を見習ってがんばっていたのを見て取れて、とてもよかったです。6年生は最後の運動会ということもあり、いろいろな役割をそれぞれがしっかりと自信をもってやっていたと思います。子どもたちは、この6年間で本当に成長したなと感じました。いろいろと開催までにご尽力いただいた教職員の方々に感謝します。本当によい運動会でした。ありがとうございました。